

Ricardo Monreal celebra que Blanco haya acudido a la Fiscalía de Morelos

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- **Cuauhtémoc Blanco** acudió voluntariamente a la Fiscalía del estado de Morelos para declarar en relación con la denuncia en su contra por tentativa de violación contra su media hermana Nidia Fabiola, e hizo la aclaración de que no es su media hermana.

Por su parte, el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, defendió una vez más al diputado Blanco Bravo y celebró que haya acudido ante la Fiscalía para rendir su declaración. También comentó que no habrá sanción para las



<https://onedrive.live.com/?qt=allmyphotos&photosData=%2Fshare%2FBEBB992B33844BAA%21sed0cfd0f863246efa26e3b58dfce2e8b%3Fithint%3Dvideo%26e%3DKjvvi1%26migratedtospo%3Dtrue&sw=>